
Videokonferenz der Segelflugkommission – 05.06.2023

Teilnehmer

• NK: Norbert Kühne (bis 20:02 Uhr)

• SH: Sebastian Hessner (Landestrainer; von 19:56 Uhr bis 20:19 Uhr)

• TB: Tobias Bieniek

• TK: Thomas Kurz (Vorsitzender)

• US: Ulrich Schulze

Eröffnung der Sitzung: 19:01 Uhr

Begrüßung

• TK begrüßt die Teilnehmer der Videokonferenz.

• TB übernimmt die Protokollierung der Sitzung.

• TK fragt, ob es Einwände oder Fragen zum Protokoll der letzten Sitzung gibt. Dies ist nicht der

Fall.

TOP 1 – Stand D-Kader Jacken

• Alle Jacken sind mittlerweile bedruckt und an ihre Besitzer ausgeliefert.

• TK  bittet  darum  eine  Übersicht  zu  erstellen  wieviele  Jacken  zu  welchen  Preisen  gekauft,

bedruckt und bezahlt wurden. SH wird eine entsprechende Übersicht vorbereiten und verteilen.

• Es  wird  diskutiert  warum  die  Bestellung  und  Lieferung  der  Jacken  verhältnismäßig  lang

gedauert hat und was beim nächsten Mal ggf. verbessert werden kann.

TOP 2 – Individualförderung

• NK berichtet vom aktuellen Stand der Individualförderung. Es sind, wie erwartet, keine weiteren

Anträge mehr eingereicht worden.

• TK erklärt, dass die Piloten entsprechend der Richtlinien um eine Gesamtabrechnung am Ende

der Saison gebeten werden, statt jede Maßnahme einzeln einzureichen.



TOP 3 – Begriffsklärung „Junior“

• NK  berichtet  von  einer  Diskussion  mit  Nils  Fecker,  da  der  Begriff  „Junior“  je  nach

Verein/Verband unterschiedliche Auslegungen hat. TK erläutert, dass die bisherige Definition

der Seko sich an den Teilnahmebedingungen der „Deutschen Meisterschaft der Junioren im

Streckensegelflug“ orientiert. Die Mitglieder der Seko sehen derzeit keine Notwendigkeit diese

Definition zu verändern.

TOP 4 – Allgemeine Förderanträge

• Es existieren vier Anträge auf Förderung von Veranstaltungen:

• Der Luftsportverein Aachen e.V. beantragt eine Förderung von 300 € für die Ausrichtung des

EuregioCup Wettbewerbs.

• Der  Luftsportclub  Bayer-Leverkusen  e.V.  beantragt  eine  Förderung  von  500  €  für  die

Ausrichtung des Qualifikationswettbewerbs im Juli.

• Die  Luftsportjugend  beantragt  eine  Förderung  von  900  €  für  die  Ausrichtung  des

Jugendvergleichsfliegens.

• Die Luftsportjugend beantragt ebenfalls eine Förderung von 2.200 € für die Ausrichtung des LSJ

Streckenfluglehrgangs.

• TB  weist  darauf  hin,  dass  der  LSJ  Streckenfluglehrgang  ebenfalls  aus  Mitteln  des

Landessportbunds gefördert  wird.  TK weist  darauf  hin,  dass  daher  darauf  geachtet  werden

muss, dass es nicht zu einer Doppelförderung derselben Positionen kommt.

• Die  Seko  beschließt  entsprechend  der  allgemeinen  Förderrichtlinien  alle  Förderanträge  zu

bewilligen.

TOP 5 – Sitzung des Gesamtpräsidiums

• TK berichtet von der Sitzung des Gesamtpräsidiums in Oerlinghausen am 13.05.2023 auf Basis

seiner Mitschriften.

• Zum  Zeitpunkt  der  Seko-Sitzung  lag  das  Protokoll  der  Präsidiumssitzung  noch  nicht  vor,

obgleich die Geschäftsordnung vorsieht,  dass es spätestens 14 Tage nach der Sitzung allen

Mitgliedern des Präsidiums zur Ansicht und Ergänzung vorgelegt werden muss.

• Im Bereich der Technik (CAO) wurde 2022 finanziell ein negatives Ergebnis erzielt, während der

Fachbereich Ausbildung ein leichtes Plus zu verzeichnen hatte.

• Das Gesamtpräsidium hat die Bildung des Haushaltsausschusses und die Wahl des zugehörigen

Vorsitzenden bestätigt.



• Das  Gesamtpräsidium erhob  Vorwürfe  bezüglich  unzureichend  laufender  Prozesse  und  des

Informationsverhaltens  seitens  des  Geschäftsführers.  Versäumnisse  in  der  Berichtspflicht

wurden auch dem geschäftsführenden Präsidium vorgeworfen.

• Es  gab  kontroverse  Auseinandersetzungen  zwischen  Gesamtpräsidium  und

geschäftsführendem Präsidium in mehreren relevanten Geschäftsprozessen.

• Das Gesamtpräsidium beauftragte per Antrag während der Sitzung sowohl den Geschäftsführer,

als auch die Präsidentin, in zwei laufenden Verfahren unverzüglich zu handeln.

• Die nächste Sitzung des Gesamtpräsidiums ist für den 28.09.2023 geplant.

TOP 6 – Landestraining

• SH: Das Alpenflugtraining in Puimoisson ist gut verlaufen. Die Reisekosten der Trainer wurden,

wie im Vorjahr, ausgezahlt und schon weitestgehend in den Seko-Haushalt zurück gespendet.

• SH berichtet, dass ein Trainer nach einer ähnlichen Reisekosten-Abrechnung für die D-Kader

Betreuung auf der Deutschen Meisterschaft der Junioren in Aalen gefragt hat. Die Seko sieht

damit kein Problem solange die Mittel in den Seko-Haushalt zurück gespendet werden.

TOP 7 – Verwendung von nicht verausgabten Haushaltsmitteln

• TK  regt  an  eine  Liste  von  Ideen  zu  erstellen  wie  allgemein  mit  nicht  verausgabten

Haushaltsmitteln umgegangen werden kann.

• TB schlägt vor die Diskussion auf die nächste Sitzung mit vollem Teilnehmerkreis zu vertagen.

Nächste Sitzung

• Die nächste Sitzung ist für den 03.07.2023 19 Uhr geplant.

Ende der Sitzung: 20:34 Uhr

T. Bieniek
T. Kurz
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